

農業と水産業部門における 生産的建設と人民の物質生活向上

朝鮮社会科学院人権問題研究所研究員

アン・スンジン(安承振)

農業と水産業部門は人民生活向上にとって優先的に解決しなければならない食糧問題、食の問題と直接的に関連しており、人民の物質生活に対する権利の保障において重要な位置を占めている。

敬愛する最高指導者金正恩同志は次のように述べた。

「農業と水産業、軽工業部門で生産突撃戦を力強く繰り広げ、人民生活向上の突破口を切り開かなければなりません。」

最近朝鮮の農業と水産業部門において、農業生産と水産物生産を画期的に増やし、人民の物質生活を向上させるための生産的建設が力強く繰り広げられている。農業と水産業部門での生産的建設とはつまり、農業生産と水産物生産に必要な生産用の建物、構築物、施設物などの建設を意味する。農業部門での生産建設には、土地を整理し、貯水池と水路を建設するのはもちろん、農業生産の総合的機械化の実現に必要な機械設備、生産工程を現代的に一新し、畜産基地を新しく建設したり、改築したりするなどの事業が含まれる。水産部門での生産的建設には、水産基地、埠頭、養魚基地の建設及び改築、生産工程を現代的に整備する事業などが含まれる。農業と水産業部門でのこのような生産的建設は、農業生産と水産物生産を増やし、人民の物質生活を向上させるうえで重要な意義をもっている。

以前より朝鮮では農業と水産業部門での生産的建設は、国家の基本建設投資によって計画的に進められており、最近同事業に国家的な力を集中させ、農業生産と水産物生産を画期的に増やし、人民の食糧問題、食の問題を解決するうえで大きな成果を成し遂げている。

朝鮮では何よりも農業部門の物質技術的土台を強化するための生産的建設を力強く広げ、人民の食糧問題、食の問題解

決で大きな前進を成し遂げている。その成果はまず、農村で土地整理と貯水池、水路建設をはじめ、農村の物質技術的土台を強化するための建設事業が推し進められ、人民の食糧問題、食の問題に積極的に貢献していることである。

朝鮮では2018年の一年間約800万平方メートルの土壤を処理し、5000ヘクタール強の土地整理と500ヘクタール強の干拓地圃田整理、930ヘクタール強の土地復旧、300ヘクタール強の土地開墾、約80キロメートルの河川整理を進めることによって、多くの面積の土地に農産物が植えられる条件を築いた。その結果、咸鏡南道北青郡では5000平方メートル強の土壤を処理し、数百キロもある塹壕式畝の掘削を成果的に終了し、数百ヘクタールの果樹畑を新しく造成することで、人民に新鮮な果物をより多く供給できる土台が築かれた。

農村の物質技術的土台を構築するための事業は、貯水池と水路建設を通じても活発に進められている。朝鮮ではすでに黄海南道海州市、同碧城郡、同莞津郡を流れる総延長の長さが約12キロメートルに達する大規模の自然流下式水路工事である黄海南道水路1段階工事が完工し、1万数千ヘクタールにもなる農地で水の心配をせず、安定的に高い穀物収穫を収めるようになった。1段階工事につづいて進めている黄海南道水路2段階工事を速いスピードで推進し、西海岸の穀倉地帯である黄海南道でより多くの穀物収穫ができる確固な見通しを開いている。

咸鏡北道慶源郡では数百ヘクタールに達する貯水池を建設することで膨大な面積の段々畑をすべて水田に開墾して穀物増産につなげ、郡内の灌漑用水問題と安原地区の水利問題も解決できるようになった。

平安南道では3万5000立方メートル強

の土壤を処理して、貯水池能力を拡張し、700立方メートル強のコンクリート打ちをして水門と水道橋をはじめとする29カ所の構造物を完工し、多くの面積の水田に水を十分に確保することができた。

黄海南道の農村でも数十キロメートルにおよぶ灌漑事業と水路トンネル補修を短い期間に完工することで、水路の通水能力は1.2倍に高まり、多くの面積の水田に水をしっかりと確保できる見通しが立った。

朝鮮の各地で活発に繰り広げられている貯水池建設と水路建設は高温と干ばつが続く中でも、穀物生産を増やし、人民の食糧問題、食の問題を解決するのに重要な役割を果たしている。

一方、金星トラクター工場では繊維強化プラスチック(FRP)生産工程、油圧操舵負荷試験台などトラクターの性能改善と工程現代化において意義を持つ10余種の設備と装置が完成し、数台の工作機械にコンピューター数値制御化が実現されることで、さらに多くの現代的なトラクターを生産し、農村に送り届ける土台が築かれ、人民の食糧問題、食の問題を解決するための農業生産に積極的に貢献できるようになった。

畜産部門でも大規模畜産基地建設が活発に進められ、人民の食の問題、食肉の問題を高い水準で解決できる物質技術的土台が築かれた。畜産業は肉と卵、乳製品等の人民の食生活を改善するのに切実に要求されるたんぱく質の解決はもちろん、質の良い有機質肥料を保障し、穀物を増産し、軽工業の原料問題を解決する上でも積極的に貢献する。朝鮮では既に生産能力が大きい養豚場、養鶏場、アヒル牧場、ヤギ牧場をはじめとする現代的な畜産基地が至る所に立ち上がり、人民の食生活に対するニーズをよりしっかりと実現させることに大きく貢献している。

最近、江原道洗浦地区には洗浦、平康、伊川郡にまたがる5万ヘクタール強の台地が開墾され、多くの面積の防風林と農業保護林、放牧道路や排水路、調整池が建設された。また、数千棟の住宅と公共建物、統合生産システムと獣医防疫システムが確立した家畜の檻と獣医防疫施設を現代的に建設した。洗浦地区に大規模の畜産基地が建設されることによって、数々の肉と卵、牛乳をはじめとする栄養製品で人民の食生活を豊かにできるまた一つの心強い物質技術的土台が築かれた。

次に、朝鮮では水産部門の物質技術的土台を強化するための生産的建設を力強く推し進め、数多くの水産基地、養魚基地を新しく建設し、人民がその恩恵を実際に感じるようにしている。朝鮮は三面が海に囲まれており、川と湖が多く、水産基地、養魚基地を多く確保し、水産業が発展できる有利な条件を持っている。海と川、湖は人民の食の問題を解決するのに貴重な物質技術的土台になる。したがって、朝鮮では水産基地、養魚基地を現代的に建設、改築するための事業を国家的な事業として推し進め、多くの成果を成し遂げている。成果としては、まず水産基地を現代的に建設、改築するための事業が活発に行われ、水産物生産が増え、その結果人民の食生活がさらに潤っているのである。

朝鮮の東海地区と西海地区には既に海の水産資源を利用して水産物を大量に生産できる水産基地が至る所に建設されており、人民の水産物の需要を満たすのに少なからぬ助けになっている。

最近西海の中心漁場に近い、黄海南道夢金浦地区に魚の水揚げ及び加工施設を取り揃えた現代的水産基地が建設され、人民の食生活向上に貢献できるもう一つの土台が築かれた。南浦水産事業所では数百トン能力の冷凍庫と選別、塩漬、乾燥、包装などさまざまな工程が取り揃えられた延面積数千平方メートルに達する水産物加工場建設工事を完工し、人民により味が良く、新鮮な魚を供給できる土台が築かれた。一方、東海岸の江原道にある通川水産事業所では、現代化工事を積極的に推し進め、魚の水揚げ設備を新

しく制作設置し、現代的な魚の急速冷凍及び冷蔵設備一式を取り揃えることによって、道内の人民にさらに多くの魚を供給し、彼らの食生活向上に役立っている。

水産基地が多く確保されるにつれ、最近朝鮮の水産部門では前例にない大豊漁になり、毎年漁獲計画を超過遂行しており、われわれ人民の食生活は日々向上している。その他にも、味の良い水産物加工品を生産できる水産物加工基地が建設・改築され、人民の食生活を多様にするに重要な役割をしている。

現代的な養魚基地が建設及び改築され、人民の食生活向上に積極的に貢献していることも成果である。最近朝鮮では海水養魚と共に淡水養魚をさらに発展させ、人民たちに味が良く、栄養価が高い魚をもっと多く供給するために所々で現代的なナマズ工場を建設するための事業が活発に進められており、同工場で少なからず成果が成し遂げられている。平壤ナマズ工場では工場を現代的に整備するための事業が進められ、総合制御室、ふ化室、室外池、冷凍庫など工場など各所が一新された。同工場の改築事業で注目されるのは膨化餌生産工程を工場の実情に合わせて、新しく整備したことである。最近養魚分野では水の中にあまり沈まないことで無駄が少なく、腐敗しないことはもちろん、消化吸収率も高い膨化餌を生産導入することが世界的な趨勢になっている。工場では原料混合機と膨化機、乾燥機、被覆処理機、包装機などで成り立った膨化餌生産工程を立派に取り揃えておき、一時間当たり生産能率を画的に高める土台を築いた。平壤ナマズ工場が現代的に改築されることによって、さらに多くのナマズを生産できる確固たる見通しができ、したがって、人民の食生活水準は日々上がっている。

平安南道順川市でも総合制御室とふ化及び稚魚ナマズ養殖場、室内肥育室と10余個の野外ビニールハウスでおおわれた養殖池、黄海北道の麟山ナマズ工場と黄海南道の白川ナマズ工場が現代的な養魚施設を取り揃えて、立派に立ち上がり、現地の人々に喜びを与えている。

現在朝鮮では各道ごとにナマズ工場を建設するための事業が活発に行われてお

り、その結果、ナマズを使ったさまざまな料理を作ろうとする人民の生活上の需要をしっかりと満足させる確固たる見通しを開いておいた。

淡水魚の中でも味が良いとされているナマズは、たんぱく質と脂肪質、ビタミンをはじめとするさまざまな栄養素と血圧を下げるミネラルを多く含んでおり、黄疸、慢性肝炎、消化不良などの予防及び治療にも良いとされ、人民の食生活で重要な健康食品になっており、平壤市をはじめとするいろいろなサービス網で、人民たちに味が良く、栄養価が高いさまざまなナマズ料理を提供することによって、彼らの食生活に対するニーズをよりしっかりと実現させるのに大きな助けになっている。

この他にも朝鮮の養魚部門では、ドジョウ養魚とコウライケツギョ放流漁業を進められる養魚場が新しく建設され、人民に栄養価が高く、味の良い淡水魚をさらに多く供給できる土台を築いた。大同江と各所のさまざまな貯水池に移動式網いけす養魚場を新たに取り入れ、季節的な影響を受けずに、ハクレンとカワゴイ、コイなどさまざまな淡水魚を養魚できるようになり、人民たちの食生活の需要を満たすことに積極的に貢献している。

前述したように、農業と水産業部門での生産的建設成果は、人民の物質生活向上のための朝鮮労働党の賢明な指導と厳しい経済封鎖と制裁の中で自らの力を信じ、自分の手で、将来を開拓しながら、飛躍的な発展を成し遂げている朝鮮人民の不屈の闘争を離れては考えられない。

金正恩同志は最高人民会議第14期第1回会議で述べた歴史的な施政演説で人民生活向上で決定的意義を持つ食の問題と消費品問題を最短期間で解決しなければならないということについて強調しながら、農業と水産業部門を発展させていく方向と方法をはっきりと明らかにした。

農業と水産業を重視している朝鮮の党と国家の政策に沿って、同部門での生産的建設は今後もさらに力強く繰り広げられ、それに伴い人民の物質生活向上では、より大きな前進が成し遂げられるのであろう。

[朝鮮語原稿をERINAにて翻訳]